

## ABSTRAK

**Munthe, Asnidar. (2013)** Perbedaan Hasil Jahitan Kebaya Modifikasi yang Menggunakan Sistem Pola Penjahit Wulan Gumilang dengan Sistem Pola Penjahit Lindawati Pada Wanita Bertubuh Gemuk. Skripsi, Medan: Jurusan Pendidikan Tata Busana, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Medan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada perbedaan yang signifikan hasil jahitan kebaya modifikasi yang menggunakan sistem pola penjahit Lindawati dengan sistem pola penjahit Wulan Gumilang pada wanita bertubuh pendek gemuk.

Subjek penelitian adalah hasil jahitan kebaya modifikasi sistem pola penjahit Wulan Gumilang dan sistem pola penjahit Lindawati. Data penelitian dikumpul dengan menggunakan lembar observasi yang berisi skor-skor yang berkaitan dengan hasil jahitan kebaya modifikasi untuk wanita tubuh pendek gemuk. Pengamatan dilakukan oleh 3 orang observer (pengamat) yang dianggap ahli pada bidang yang diamati. Pengamat adalah dosen PKK Tata Busana dan dari dunia industri busana yang dianggap memiliki kualifikasi pada bidangnya, Data hasil penelitian dianalisis dengan uji kesamaan dua rata-rata dengan uji t dua pihak pada taraf signifikansi 5%.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh jumlah skor total dari ketiga pengamat terhadap kedua subjek penelitian Jahitan Kebaya Modifikasi Wulan Gumilang adalah sebesar 197 dengan skor rata-rata sebesar 98,5 dan standar deviasi sebesar 4,95. Sedangkan data hasil penelitian untuk Jahitan Kebaya Modifikasi Lindawati diperoleh jumlah skor total dari ketiga pengamat terhadap kedua subjek penelitian adalah sebesar 223 dengan skor rata-rata sebesar 111,5 dan standar deviasi sebesar 0,71. Hasil uji persyaratan analisis menunjukkan bahwa sebaran data hasil penelitian antara jahitan kebaya modifikasi Wulan Gumilang dan Lindawati keduanya adalah berdistribusi normal dimana  $L_{Hitung} 0,2612 < L_{Tabel} 0,3810$  dan kedua varians data adalah Homogen karena  $\chi^2_{hitung} 2,55 < \chi^2_{Tabel} 3,84$ .

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan antara hasil jahitan kebaya modifikasi yang menggunakan sistem pola penjahit Lindawati dengan sistem pola penjahit Wulan Gumilang pada wanita bertubuh pendek gemuk dengan nilai  $t_{hitung} 5,20 > t_{Tabel} 4,30$ .